
14 Pièces

415 m²

Réf. V0181BX

3 400 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Au cœur d'une rue recherchée,  à  quelques pas du Jardin  Public,  des

écoles  et  des  commerces  du  cours  Portal,  John  Taylor  Bordeaux  est

fier  de  vous  présenter  cet  hôtel  particulier  exceptionnel  datant  du

XIXème siècle, accompagné d'un superbe jardin paysagé de 400m².Au

rez-de-chaussée,  découvrez  une  entrée  majestueuse  menant  à  un

salon  aux  moulures,  parquet  et  cheminée  remarquables,  une  salle  à

manger  en  enfilade  et  une  cuisine  dînatoire  séparée,  entièrement

équipée  avec  des  finitions  soignées.Toutes  les  pièces  de  ce  niveau

s'ouvrent directement sur un jardin paysagé et sa terrasse, parfaite ...

In the heart of a sought-after street, a stone's throw from the Jardin Public and the

shops and boutiques of the Cours Portal, John Taylor Bordeaux is proud to present

this  exceptional  19th-century  private  residence;tel  particulier  datant  du  XIXème

siècle,  accompagneute;  d'un  jardin  paysager  somptueux  de  400m&&²,  véritable

rareté dans ce secteur prisé.On the ground floor, you'll find a majestic entrance hall

leading to a living room with remarkable moldings, parquet flooring and fireplaces,

an  open-plan  dining  room and a  spacious,  fully-equipped kitchen with  meticulous

finishing touches.All ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence
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